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股指期货开户遇冷，但是挡不住那些投资高手的步伐。记者采访了三位股指期货开
户的投资者，听他们讲述自己的故事。

捕捉商机，两周大赚88万

谢先生，今年52岁，现货商。

投资经历：我是1991年开始炒股的，1997年开始做期货。为什么做期货呢？因为
我是做粮食贸易的，主要交易大豆、玉米、豆粕等品种，一年有好几万吨的量。我
平时经常在东北和内蒙古活动，利用期货可以做套期保值，防范价格波动风险。

去年10月份，国内豆粕期货价格最低跌到2700元/吨，而当时南方市场现货价格在
3400元/吨左右，一吨有近700元的差价，我于是满仓做多，在期货市场上大量买
货，即使交割现货卖掉也赚钱，结果赶上超跌反弹，短短两周时间，我赚了88万。
另外，我在黄金197元/克附近做多，在210元/克附近平仓，也赚了30多万，当然
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以后黄金最高冲到240多元/克，我没全赚到，那也已经心满意足了。

投资心得：做期货必须内行，不懂就不要贸然做。市场有行情就做，没行情就休息
，别硬做。

投资建议：目前股指并不高，大方向今年还应该向上走，要把握好做多机会。一旦
大盘跌到2600点附近，我会满仓进场的。

齐先生，今年41岁，辽宁大学金融专业研究生毕业

投资经历：1991年大学毕业，在证券公司做了多年投资顾问，也炒过股票，1993
年开始做期货，刚开始做过铜、铝等国内品种，也做过美国标准普尔指数(SP500)
和香港恒生指数期货，当时还是通过国际长途电话委托下单，经常发生堵单，交易
不顺畅，没赚大钱，也没赔太多。

2000年开始投资30多万大做期货，2005年赶上铜大涨行情，国内铜价连续多年上
涨，从1.6万元左右/吨涨到最高8万多元/吨，没有全赚到，资金也翻了好几倍。20
09年满仓做股票，在有色金属股票上操作很成功，赚了也有一倍多。

投资心得：结合宏观经济，寻找市场上的最佳买卖点，控制好资金运用和仓位管理
，看成交密集区，设定合理的止损位，主要做大趋势，经常持隔夜仓。

投资建议：今年宏观经济发生了一些变化，货币政策出现调整，震荡是主基调，不
排除跌到2500点附近的可能，3000以上则爬行很累。根据股市和期货市场的变化
，合理调配资金，制定投资计划。

王福生，今年37岁，辽宁大学投资管理专业本科毕业

投资经历：1997年从辽宁大学毕业后，做过多年股票，2003年才开始转行主攻期
货市场，曾有过多次惨痛的爆仓经历，上百万资产化为乌有。但是不服输、爱学习
的精神让他一次次振作起来，从头再来。

他经常坐飞机去上海、香港等地听专家讲课，寻访期货高手，交流经验教训，为此
花费了50多万元。国际投资大师罗杰斯、多次摘取国内实盘交易大赛桂冠的期货高
手王向洋、中国期货界的“第一操盘手”张文军都成为他的朋友和导师。

2008年国庆节后，做空铜期货让他资金暴涨10倍，2009年重仓做多糖期货，也获
得8倍左右的高收益。2009年，他还专门开设了中国期货高手网，与业内高手切磋
交流。
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投资心得：成功的投资者需要“见识、常识和胆识”，要有不怕输的精神，期货市
场要善于捕捉行情发动前的端倪，要有灵敏的职业嗅觉和盘感。投资者好比带兵打
仗，有时候期货市场比战争还残酷。各行业成功之道是相通的，投资者关键是“悟
道”，想明白了，独创一派，你就永远是胜利者。

投资建议：目前市场缩量震荡，没有大的投资机会，但是要耐心潜伏下来，等待时
机，机会一旦出现，就如同猎豹一般从草莽中闪电出击，猛扑上去，狠狠咬住。
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